

Ingrid Czwallina mit Merle Kreismeisterin im Trailreiten

Pferdefreunde Grüsselbach verdienen sich beim Debüt als Ausrichter Bestnoten

GRÜSSELBACH

„Das Finale der Kreismeisterschaften war sehr gelungen“, freuten sich mehr als 50 Teilnehmer, die den Weg zu den Pferdefreunden Grüsselbach gefunden hatten. Der kleine Verein richtete erstmalig die Titelkämpfe im Rahmen seines Pferdefestes aus und stemmte die neue Herausforderung hervorragend.

Besonders das schöne Reitgelände, größtenteils auf Wiesenwegen und schönen Ausblicken, hatte es den Trailreitern angetan. Diese waren durchweg begeistert, als sie nach Rückkehr ihres 14 Kilometer langen Rittes auch noch saftige Wiesen für ihre Pferde zum Ausruhen vorfanden.

Vier Aufgaben im Gelände, darunter eine Schätzfrage nach Gewicht von Pferd und Reitern, galt es zu bewältigen. Das Gewicht wurde gleich auf einer

Waage geprüft – die meisten Punkte erhielten diejenigen, die besonders nah am tatsächlichen Gewicht lagen.

Auf dem Reitplatz stand ein kleiner Hindernisparcours mit Slalom, Tor öffnen und schließen, Eimer versetzen und ein

kleinen Sprung bereit, der in einer Zeit von drei Minuten zu bewältigen war. Der Höhepunkt des Tages war die Sieger-

ehrung. Zu dieser begrüßte Vorsitzende Sabine Kaemling auch Landrat Bernd Woide und den stellvertretenden Bür-

germeister von Grüsselbach, Christoph Pralle. Siegerin des Trails war Vereinsmitglied Ingrid Czwallina mit Merle, die bereits in den Vorjahren Erfolge feierte. Auf Platz zwei kam Steffen Hasenauer mit Hella vor Andrea Galke mit Bayard. Bei den Jugendlichen lag Marina Göller mit Hans ganz vorne, Rang zwei ging an Marie Hasenauer mit Anouk vor Felicitas Roth mit Goya. Alle Reiter durften sich bei der Siegerehrung einen Preis aussuchen und erhielten dazu eine Urkunde mit eigenem Foto.

„Erstmals wurden die Kreismeisterschaften Breitensport bei vier Trails ermittelt“, berichtete die Vorsitzende des KRB Fulda, Barbara Kiel. Diese haben die Spannung erhöht, zudem profitierten die Vereine mit höheren Starterzahlen davon. Erneut siegte Ingrid Czwallina (Grüsselbach) vor Melanie Imöhl und Gahrin Jehn (beide Kerzell). Bei den Jugendlichen freute sich Felicitas Roth (Almendorf) über die Schärpe und die Abschwitzdecke für ihr Pferd. be



Alle Teilnehmer und Kreismeister des Trails in Grüsselbach fanden sich zum Gruppenfoto ein.

Foto: Barbara Kiel